

回覧

たかくまだより

R7.5.5 第12号 高塚熊野神社



ヤタカラ君

FMHaro
「たかくまだより」
第4木曜17:35~
第9回放送



お知らせ

「たかくまだより」回覧版へ
令和7年度より「たかくまだより」の高塚町内への配布方法が、「回覧」に変わりました。個別にご入用の方は、神社の授与所にご用意しております。お声をかけてください。また、神社のホームページやSNSでも入手できます。

新しい氏子総代さん ご紹介

令和7年4月から各班の氏子総代が一新しました。これからの任期3年の間、地域の皆様へ、そして神社へ、ご奉仕させていただきます。町民の皆様、よろしくお願ひします。



神様教えて

高塚南・北
子ども会共催

Q 鳥居の形がどの神社も一緒なのはなぜ？

鳥居は人間の世界から神の世界に入る「門」で、どの鳥居も「門」の形に似ています。でも色々な神社の鳥居の形を比べてみると、いっしょではなく少しずつ違っていることに気づかれます。

鳥居の形には大きく分けて「神明」系と「明神」系の2つのタイプがあります。圧倒的に多いのが明神系です。

神明系は伊勢神宮の内宮に見られるシンプルで、より飾りが多い鳥居で、高塚熊野神社もこのタイプです。



今回は、のりやますずかさん(小学4年生)からの質問です。



トピックス 鯉のぼり、舞い上がる

総代さんたちが、北参道に鯉のぼりを上げました。駅前通りからよく見えま



す。ぜひ神社の境内地に、散策にいらしてください。

月例文化講座、全12回が満了



昨年5月に開講、戸塚宮司が講師を務める、神道を学ぶ「月例文化講座」が、4/19に最終

回を迎えました。演題は「これからの高塚熊野神社」。全国の神社の課題・役割、そして高塚熊野神社がめざす姿が語られました。



聴講記念は、ヤタカラ君の亚克力キーホルダー(限定製作・非売品)でした。カワイイ♡